

Estimados vecinos:

Como adelanté en mi carta de fecha 14 de abril de 2020, hemos fijado una nueva fecha para la Asamblea General, que va a tener lugar el 12 de septiembre de 2020, y para la cual ya recibieron la convocatoria.

Debido a la situación excepcional provocada por la pandemia del coronavirus y por el hecho de que no teníamos presupuesto para 2020/2021, de momento nos hemos limitado exclusivamente a labores de mantenimiento, reparación de averías y ayuda a los vecinos por los cambios que hay en el sistema de recogida de basura.

Por motivo del nuevo aumento de números de contagiados, la reunión se va a celebrar esta vez al aire libre, en el Club de Tenis de Cotobro. Dando por hecho que este año habrá menos participación y más representaciones, el orden del día se limita a los puntos más importantes:

1. Informe anual y cuentas 2019/2020 (ver documento adjunto)
2. Actividades previstas
3. Discusión y aprobación, si procede, del presupuesto para 2020/21 (ver adjunto)
4. Poderes para iniciar medidas legales contra propietarios morosos
5. Ruegos y preguntas

Las nuevas estrategias, proyectos de inversión y posibles trabajos de infraestructura, serán presentadas y debatidas en la Asamblea General del 3 de abril de 2021, esperando que para entonces las circunstancias lo permitan.

Si no pudiera atender la asamblea en persona , por favor, de su representación a un vecino o un representante de nuestros administradores Asinex.

Les deseo a todos que mantenga la buena salud y que nos volvamos a ver pronto en nuestro querido Cotobro.

Saludos cordiales



Werner Fischer 24/08/2020